

Rombies-et-Marchipont : soleil et bonne humeur se sont invités aux festivités

Les réjouissances de la fête nationale ont débuté par un concours de pêche au moulin de la vallée, qui a vu une quinzaine de pêcheurs taquiner les 25 kg de poissons déversés pour l'occasion.



Dès potron-minet, la journée a débuté par le concours de pêche. Et il n'y a pas d'âge pour taquiner la truite.

La calèche de Sissi impératrice. Michel Dilly, président des Gaillets en fêtes, déguisé en Bavarois, accompagne la jeune Constance.



Le géant local Humbert l'incier et ses fidèles porteurs fermaient le cortège.

*Mlle Dekoeker,
enseignante, des parents,
des élèves, des
anonymes, se sont pris
au jeu du défilé
carnavalesque*



Outre des animations (tir à la carabine, rallye, stand de gaufres), c'est sur le coup de 18 h que le cortège a pris le départ à partir de l'ancienne caserne des douanes. La troupe bavaroise Die Grünen Mäuse a animé en musique les rues de la commune, suivie par les joyeux carnivaleux, et c'est le géant du village, Humbert l'sincier, qui a fermé le défilé. La soirée s'est terminée par le traditionnel tirage du feu d'artifice.

Article VdN du 16 juillet 2014